

学校教育目標 「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」



まいいた

令和3年度

4月号

令和3年4月7日

<http://www.educity.yokohama.lg.jp/school/es/maita/>

新年度のスタートにあたって

校長 高松 一彦

皆さん、はじめまして。この度、4月1日付の異動で、都筑区の都筑小学校から蒔田小学校の校長として着任いたしました高松一彦（たかまつかずひこ）です。前任の太田正寿校長先生同様、何卒よろしくお願いいたします。

初めて蒔田小学校を訪れた日、蒔田駅から地図を見ながら学校に向かい歩いてきました。歩きながら、「駅前から道を少し入るだけで、とても静かだな。とても落ち着いた地域だな。」と感じました。初めての道に左右をきょろきょろしながら歩いてくると、目の前には蒔田坂が見えてきました。道が間違えていないことを確認した後、覚悟を決めて急な坂を登り、何とか学校にたどり着きました。すると今度は、円形校舎が目飛び込んできました。今までこのような素敵な形の校舎は見たことがありません。



目に飛び込んできた

円形校舎

初めて校舎内に入り、校内を回ってみると、高台にあるため、横浜のまちを広く見渡すことができ、遠くにはみなとみらいのきれいな景色が見えました。また、夕方になると、夕焼けを背景に、富士山のシルエットがきれいに見えとも聞きました。このような恵まれた環境の学校で、たくさん子どもたちと過ごすことができることをとても嬉しく思っています。

今日4月7日は、令和3年度スタートの日です。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学や進級、誠にありがとうございます。新しい何かが始まる予感を感じながら、希望に胸ふくらむ季節でもあります。入学する1年生も、進級する2年生から6年生も、これから新たに始まる学校生活にわくわく、ドキドキしているのではないのでしょうか。

教職員も新しいメンバーを迎えた新体制で新たな一歩を踏み出してまいります。子どもたちの新しい年に向かう期待とちょっぴり不安な気持ちを大切にしながら、一人ひとりの良さ、一人ひとりの輝きを活かし、学校教育目標

「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」

の実現のため、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

今年度は、蒔田小学校の創立70周年という記念すべき年です。11月12日（金）に行う児童を中心とした記念集会などの取り組みを計画しています。実行委員会、PTA、地域や関係機関の方々のご協力をいただきながら、準備を進めてまいりたいと思います。子どもたちが輝き、思い出に残る一年にしていきたいと考えています。

学校、保護者、地域が一体となって蒔田小学校の記念すべき年を盛り上げ、お祝いすることができますよう、今年度も皆様のご支援とご協力の程、よろしくお願いいたします。